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RECOMMENDED DOSE: Take 1 capsule 30-60 minutes before bedtime, as needed.  
DOSE RECOMMANDÉE : Prendre 1 capsule 30 à 60 minutes avant le coucher, au 
besoins.

RECOMMENDED USE OR PURPOSE: Aids in enhancing sleep quality and duration.
UTILISATION OU FIN RECOMMANDÉES : Aide à améliorer la qualité et la durée du sommeil.

WARNINGS: For adults only. Ask a health care practitioner before use if you are taking medications for 
seizure, blood pressure, to suppress the immune system, to affect mental state or increase sedation, steroids 
or blood thinners. Ask a health care practitioner before use if you have cardiovascular, immune, liver or kidney 
disease, seizure disorder, asthma or diabetes. Ask a health care practitioner if sleeplessness persists for 
more than 4 weeks (chronic insomnia). When using this product avoid driving or using machinery for 5 hours. 
When using this product avoid taking with alcohol or products that cause drowsiness. Do not use if you are 
pregnant or breastfeeding. Stop use if allergy occurs or if you experience headache, confusion, or nausea.
AVERTISSEMENTS : Réservé aux adultes. Demandez à un professionnel de la santé avant utilisation si vous 
prenez des médicaments contre les convulsions, la tension artérielle, pour supprimer le système immunitaire, 
pour affecter l'état mental ou augmenter la sédation, des stéroïdes ou des anticoagulants. Consultez un 
professionnel de la santé avant utilisation si vous souffrez d'une maladie cardiovasculaire, immunitaire, 
hépatique ou rénale, de troubles épileptiques, d'asthme ou de diabète. Consultez un professionnel de la santé 
si l’insomnie persiste pendant plus de 4 semaines (insomnie chronique). Lors de l'utilisation de ce produit, 
évitez de conduire ou d'utiliser des machines pendant 5 heures. Lors de l'utilisation de ce produit, évitez de le 
prendre avec de l'alcool ou des produits provoquant une somnolence. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou 
si vous allaitez. Arrêtez l'utilisation en cas d'allergie ou si vous ressentez des maux de tête, de la confusion ou 
des nausées.

ALLERGEN WARNING: Produced in a facility that also handles Milk, Soy, Egg, Peanut, Tree Nuts, 
Sesame, Fish, Crustacean and Shellfish products.
AVERTISSEMENT D'ALLERGÈNE : Produit dans une installation qui manipule également du lait, du 
soja, des œufs, des arachides, des noix, du sésame, du poisson, des crustacés et des fruits de mer.

Imported and Distributed Exclusively by / Importé et distribué exclusivement par :
HEALTHY BODY SERVICES INC. • Toronto • Canada • M2N 6N4

ALLMAXNUTRITION.com

Melatonin, a natural hormone that regulates the sleep-wake cycle, 
has been clinically shown to improve sleep quality, reduce sleep 
onset latency, and increase total sleep time.1

Allmax Melatonin 8HR combines regular melatonin with Melotime™ 
(8-hour sustained-release melatonin) to help prevent nighttime 
awakenings. Allmax Melatonin 8HR supports recovery by helping 
you fall asleep and stay asleep throughout the night.

• PROFESSIONAL GRADE SUPPLEMENTS •

TESTED/TESTÉREGISTERED FACILITY
INSTALLATION ENREGISTRÉ cBPF

LAB
TESTED
TESTÉ EN LABORATOIRE

EVERY LOT/
CHAQUE LOT

© 2025 ALLMAX Nutrition Inc. All rights reserved. Trademarks are property of their respective 
owners./ Tous droits réservés. Les marques commerciales sont la propriété de leurs 

propriétaires respectifs.

Il a été cliniquement démontré que la mélatonine, une hormone 
naturelle qui régule le cycle veille-sommeil, améliore la qualité du 
sommeil, réduit la latence d'endormissement et augmente la durée 
totale du sommeil.1

Allmax Melatonin 8HR combine la mélatonine ordinaire avec 
MelotimeMC (mélatonine à libération prolongée pendant 8 heures) 
pour aider à prévenir les réveils nocturnes. Allmax Melatonin 8HR 
favorise la récupération en vous aidant à vous endormir et à rester 
endormi toute la nuit.

1PLoS One. 2013 May 17;8(5):e63773. 
doi: 10.1371/journal.pone.0063773

Serving Size / Portion:   1 Capsule
Servings Per Container / Portions par contenant: 60

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

Amount Per Serving / Teneur par portion                     % DV / VQ

† Daily Value (DV) not established./ Valeur quotidienne (VQ) non établie

Melatonin (sustained release delivery system /                    5 mg    †

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Vegan caps (Hypromellose), Microcrystalline Cellulose, Magne-
sium Stearate. / INGRÉDIENTS NON-MÉDICINAUX: Capsules végétaliennes (hypromellose), 
cellulose microcristalline, stéarate de magnésium.

   (8-hour sustained release melatonin / Mélatonine

      

  
    Melatonin                                   3 mg    †
    Melotime™ / MelotimeMC                                   2 mg    †

   
à libération prolongée pendant 8 heures) 

 système d'administration à libération prolongée)

MELATONINMELATONIN
8HR8HR

Help Improve Sleep Quality

8-Hour Sustained Release Melatonin

Expedite Sleep Onset

Aide à améliorer la qualité du sommeil

Mélatonine à libération prolongée pendant 8 heures

Accélérer l’endormissement


